

付てセキ付音セモリ、鉄道費<sup>セカイ</sup>タ、日満事務ヘ電報第一支局ヘ  
ハセモス氏ト云て事モ解説シキ。東横線于其附近大小二十一、電站  
付音連々と昇るべて、電籍ニヨリテ聯繩へ取回ニ重複繋ナリヤ  
新開工ハ大河軒工聯合ニ電籍ニモリテモ新開工ハ鐵工聯合  
局モナリモ此也セモ、本邦ノ一員ニ三谷軒工聯合ニ電籍  
十二月小島太郎工懇モ鐵工聯合モナリモ此ニ電籍更ニ主ム視ニ電  
書闇セシモ此欲ニ新開工モ此也聯合ニモキジモ、榮神工ハ去半  
及其中蓄株モリ遂大々鉄道セ受で、車モ懇摶シテ、身ムハ一大  
事業イシモヘ走争ハ十日氏モ八日ニ氏モモ保一、且間奥林イ姫モ  
モ此種ニ今ハ一大開設モシテ京濱ヘ中型聯合イシモ活躍シテモセル  
合ハ奥林ヘ半端以來幾度モシセシス谷川油氏モ、懇摶モ  
告スハ事次出來ハヨウセ新開ヘシセシス谷川油氏モ、電報工聯合  
合ニ聯繩モ解ル、來半ヘ大會ニハ全體聯繩セモト云て事モ解  
京濱ヘ此軒工選ハ千二百名モテセモ其ヘ三役ヘ一括モ或榮神費圖

メツケ工場デ瓦斯會社ハ合同組合ノシメツケ工場デアルガ爲ニ我  
々ハ戰ハズシテ兩會社ヲシテ我々ノ要求ヲ入レサシタ、詳細ノ事  
ハ時々機關紙ニ報告シテアルカラ之ヲ省ク、<sup>勞動</sup>教育方面ダガ地形ノ  
關係上大阪、神戸ノ如ク量的ニ於テハ大トハナラナイガ我々ハ非  
常ニ努力シテ研究ヲシテナル度々茶話會ヤ雜談會ヲ開催シテ組合  
員ノ向上ヲ計ツテナル、去年ノ九月ノ聯合會大會ニ於テ勞動學校  
設立ノ件ヲ可決シ本年ノ四月ヨリ該校ヲ開イタソシテ六月ニ第一  
期ヲ終了シタ、現在ハ第二期ノ開校中デアル、我々ノ學校ガ大阪  
ヤ神戸ノ學校ニ優ルトモ劣ラナイト云フ事ヲ確信シテナル、次ニ  
共濟的方面ダガ關東ノ震災ニ際シテ關西同盟會ノ決議ニ依ツテ我  
々ハ運動ヲ開始シ貳百拾四圓ヲ集メテ罹災民ニ寄附シタ我々ハ又  
別ニ思想團体及ビ農民組合ノ諸君ト震災失業救濟團ヲ設ケ百七拾  
圓ヲ集メテコレヲ失業者ニ送ツタ、我々ノ事務所ハ會員數增加ノ  
爲狹量ヲ感ズル様ニナリ現在ノ所ニ移シタ事ヲ力説シテ置ク」